



Estado de emergencia en Hidalgo por sequía

WENDY SALAZAR
HUEJUTLA DE REYES

El ayuntamiento de Huejutla de Reyes, Hidalgo, informó que derivado del bajo nivel que presentan las principales fuentes de abastecimiento de agua en el municipio han solicitado a la dirección de la Conagua en la entidad y al gobierno de Hidalgo que se declare el estado de emergencia. Además, piden poner en marcha un plan para mitigar el problema de sequía que enfrenta la región.

En un comunicado reconocieron el esfuerzo de la Comisión de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Huejutla, Hidalgo, en la búsqueda de veneros que permitan reabastecer los tanques de captación de los sistemas de agua potable de los ríos Candelaria y Los Hules, los cuales se encuentran en estado crítico.

Aclaran que la distribución no depende de contar con pipas y otros vehículos que lo transporten, sino en que estos cuenten con sitios en donde cargar agua, lo que, dado la escasez generalizada, dificulta el que lleven a cabo dicha tarea.

Por tal motivo solicitaron la comprensión de la población ante la problemática y aclaran que están buscando soluciones, así como una respuesta de ambos organismos a los que han solicitado la emergencia a través de documentos que se ingresaron el 4 y 5 de junio.

También exhortaron a la población a que se haga un uso racional del líquido, evitando desperdiciarlo, además de asegurar que se mantienen en la búsqueda de mecanismos que permitan garantizar el servicio en lo que llegan las lluvias. ■